
順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]

１.
芸術祭は市にとって儲かる事業か。

利益を最大化する方策は。

２.
登山文化を継承していくための施策は。

１.
市にとって自治会とはどういった存在か。

自主防災組織強化への取組みは。

２.
課題と今後の見通しは。

１.
大町市の給食費を無償化する予定は。

食材費の高騰化分の補助は足りているのか。

２.
ボランティア活動に対する市の支援は十分か。

ボランティア活動を市の観光資源として活用は考えているの
か。

３.
除外申請制度の検討状況は。

１.
教育長の考えを伺いたい。

１.
運動施設の維持管理はしっかりと運営され、使用料に見合った
管理状況になっているのか。

２.
規則どおり全世帯に配布され、市の施策、行事等、市民にしっ
かりと熟読されているか。

山岳施策について
(1)

令和６年 大町市議会６月定例会

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位

（１日目５名、２日目５名、３日目４名予定）

質　問　項　目　及　び　要　旨

１
７番

中 村　直 人
[一問一答］

芸術祭開催による市民益について
(1)

(2)

２
４番

傳 刀　 　健
[一問一答]

自治会の存続について
(1)

(2)

雪かき支援事業について
(1)

３
９番

栗 林　陽 一
[一問一答]

給食費について
(1)

(2)

ボランティア活動への支援と観光について
(1)

(2)

自衛隊への名簿提供について
(1)

４
１２番

中 牧　盛 登
[一問一答]

大町中学校の部活動地域移行は大丈夫ですか。
(1)

５
１１番

小 澤　 　悟
[一問一答]

運動施設の使用状況と維持管理について
(1)

広報おおまちについて
(1)
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順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
補助金の交付、取扱いは厳しくあるべきだ。

住宅の解体工事の補助金について、コンプライアンス上の問題
はないのか。

２.
懇談会などの会議録に関する開示の是非については、懇談会を
願い出た団体の意思を確認すべきだ。

１.
高瀬ダムへ続く道路の落石による通行止めの影響は。

２.
消滅可能性都市とは、どのようなものか。

人口減少対策として、地域おこし協力隊を積極的に採用できな
いか。

１.

包括的な視点で今回の結果をどのように捉えているか。

２.
土地利用に関する条例を作る予定はないか。

松糸道路ルート決定を受け、将来あるべき姿をどのように想定
し、適正に発展させていく計画か。

１.
市長の対応における課題は何か。

１.
部活動の地域移行で市が目指す姿は。

１.
農業と観光を融合させた「ガストロノミーツーリズム」を推進
することができるのか。

頑張っている農業者への支援をこれからどのようにしていくの
か。

２.
熊と鹿の被害への有効な対策はあるのか。

６
５番

堀　 　堅 一
[一問一答]

大町市の補助金について
(1)

(2)

情報公開条例の運用について
(1)

消滅可能性都市について
(1)

(2)

７
１番

植 松 悠一郎
[一問一答]

今シーズンの裏銀座観光について
(1)

８
１３番

大 竹 真千子
[一問一答]

令和６年・地方自治体「持続可能性」分析レポートの結果につ
いて

(1)

都市計画の進め方について
(1)

(2)

９
１６番

大 和　幸 久
[一問一答]

大町市のハラスメント根絶について
(1)

１０
１４番

山 本 みゆき
[一問一答]

中学校部活動の地域移行について
(1)

１１
３番

一本木 秀 章
[一問一答]

これからの農業振興について
(1)

(2)

有害鳥獣対策について
(1)
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順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
被災地支援の現状と課題は。

震災からの教訓は何か。

２.
耐震改修補助金に代理受領方式を導入できないか。

１.
通学方法と通学路は。

通学区の再編に伴う関係者への対応は。

統合後の小学校の跡地利用は。

２.
危機管理体制の現状と役割は。

より迅速かつ充実した危機管理体制とは。

１.
子ども、そして女性にやさしいまちづくりを。

二地域居住の推進を。

文化芸術のまちづくりを。

２.
視覚障がい者用活字文書読上げ装置の利用状況は。

災害時の障がい者に対する支援策は。

１２
１０番

宮 田　一 男
[一問一答]

能登半島地震について
(1)

(2)

防災対策について
(1)

危機管理について
(1)

(2)

１３
８番

西 澤　和 保
[一問一答]

小学校の再編について
(1)

(2)

(3)

１４
６番

太 田　昭 司
[一問一答]

人を惹きつける魅力あるまちづくりについて
(1)

(2)

(3)

障がい者福祉について
(1)

(2)
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質問
順位

会 派 等 名
議席
番号

議 員 名
抽選
番号

登壇日
持ち
時間

開始時刻 終了時刻

1 個 人 ７ 中 村　直 人 6月18日 （50） 10時00分 10時50分

2 個 人 ４ 傳 刀　 　健 （50） 11時05分 11時55分

3 個 人 ９ 栗 林　陽 一 （50） 13時00分 13時50分

4 個 人 １２ 中 牧　盛 登 （50） 14時05分 14時55分

5 個 人 １１ 小 澤　 　悟 1 （50） 15時10分 16時00分

6 個 人 ５ 堀　 　堅 一 3 6月19日 （50） 10時00分 10時50分

7 個 人 １ 植 松 悠一郎 4 （50） 11時05分 11時55分

8 個 人 １３ 大 竹 真千子 5 （50） 13時00分 13時50分

9 個 人 １６ 大 和　幸 久 6 （50） 14時05分 14時55分

10 個 人 １４ 山 本 みゆき 7 （50） 15時10分 16時00分

11 個 人 ３ 一本木 秀 章 9 6月20日 （50） 10時00分 10時50分

12 個 人 １０ 宮 田　一 男 11 （50） 11時05分 11時55分

13 個 人 ８ 西 澤　和 保 14 （50） 13時00分 13時50分

14 個 人 ６ 太 田　昭 司 15 （50） 14時05分 14時55分

※①所要時間は、分単位

　③所要時間、開始時刻及び終了時刻は目安です。進行状況等により、前後することがあります。

令和６年 大町市議会６月定例会

市政に対する一般質問通告者及び発言順位

　②一問一答方式を選択した議員の所要時間は( )書きで表示し、50分としています（質問時間
　　は20分）。


